

Gobierno de Zacatecas recibe recursos del Fonden sin haber emergencia, se presume son destinados a candidato priísta

Por: Revolución Tres Punto Cero. 09/05/2016

De acuerdo a un video publicado en You Tube el día de hoy pero con material del mes de abril se describe cómo el secretario General de Gobierno del estado de Zacatecas, Jaime Santoyo Castro presiona al Capitán Felipe Muñoz Ruvalcaba, director de Protección Civil del mismo estado para que se le entreguen recursos pese a que Zacatecas no cuenta con ninguna emergencia.

Ante la presión “Capi” como es llamado en la grabación el director de protección Civil contesta diciendo que no sabía cómo hacer ese movimiento por “falta de experiencia política” a lo que le contesta el secretario de gobierno que cuando quiera le da “una asesoría”.

Durante la grabación se habla de unos recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) aún sin contar con ninguna emergencia de este tipo, aunque se les facilitó el recurso que de acuerdo con Horacio Duarte Olivares, representante de Morena, son recursos para apoyar la candidatura del priísta Alejandro Tello.

De acuerdo con el audio se habla de unos 40 mil pesos que “el Capi” no puede comprobar a lo que trata de resolver pidiendo facturas cuando su equipo compra “tortas o cualquier comida”, también con hospedajes en hoteles cuando salen de viaje. “Me siento sólo, son 40 mil a comprobar y no sé cómo”, declaró Felipe Muñoz.

También se menciona que debía detenerse una reunión hasta pedir asesoramiento con una tal procuradora. Después mencionan su estancia en una bodega donde había 13 mil colchonetas (probablemente enviadas junto con el recurso económico del Fonden) que estaba acomodando y limpiando mientras temían ser grabados por un drón de representantes de Morena que aseguraron estaban afuera.

En otro audio se escuchan pormenores de fechas de camino a la elección de dicho estado entre el secretario General de Gobierno del estado de Zacatecas y el rector de la Universidad Autónoma de Zacatecas, Armando Silva Chairez donde lo más

relevante es que el secretario general menciona que si no se alinean “que bajen a su candidato”, no mencionan quienes ni de qué partido pero cabe recordar que en un principio las autoridades electorales tiraron la candidatura de David Monreal de Morena.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/gobierno-de-zacatecas-recibe-recursos-del-fonden-sin-haber-emergencia-se-presume-son-destinados-a-candidato-priista/>

Fotografía: revoluciontrespuntocero

Fecha de creación

2016/05/09